



Série de conférences pour dirigeants d'entreprises mondiales

FAIRE DES AFFAIRES AU CANADA

Luxembourg, le 31 Octobre | Le Royal Hotel

Luxembourg, 31 octobre 2014 | Hôtel Le Royal, 12 Boulevard Royal, 2449 Luxembourg

L'Ambassade du Canada auprès du Grand-Duché de Luxembourg est heureuse de vous inviter à la série de conférences pour les dirigeants d'entreprises mondiales qui souligne les opportunités d'affaires et d'investissements attrayantes dans les secteurs des sciences de la vie, de la fabrication de pointe et des technologies de l'information et de la communication.

Avec l'Accord économique et commercial global (AECG) conclu récemment, ce séminaire sera une excellente occasion d'examiner stratégiquement les occasions créées pour faire des affaires au Canada et plus largement en Amérique du Nord. Le séminaire, durant lequel des chefs d'entreprises et des décideurs politiques du Canada et du Luxembourg prendront la parole, se tiendra également en présence des membres de *Consider Canada City Alliance*, un groupe représentant les plus grandes villes du Canada. Rejoignez-nous pour cet évènement unique!

Programme

- 10:00 Inscription
- 10:30 Allocution de bienvenue
 - **Gregory Rust**, Délégué commercial principal, Ambassade du Canada
- 10:40 Discours d'ouverture
 - Premier vice-président et économiste en chef, Conference Board du Canada (à confirmer)
- 11:00 Présentations
 - **Michael Darch**, Président, Consider Canada City Alliance
 - **Peter Frise**, Directeur scientifique, Auto 21 - Opportunités d'affaires dans la fabrication de pointe
 - Cadre supérieur, SES (à confirmer)
 - **Richard Meadows**, Associé, Fonds bio-innovation de l'Ontario, et Directeur de l'exploitation, Centre de commercialisation des instruments médicaux, Réseaux de centres d'excellence du Canada
 - Membre du conseil d'administration, ArcelorMittal Luxembourg (à confirmer)
- 12:00 Déjeuner de réseautage
- 13:00 Rencontres individuelles
- 14:30 Fin de l'évènement

Nombre de places limitées.

Inscrivez-vous dès maintenant!

Inscrivez-vous en ligne ou fixez une rencontre individuelle avec les villes canadiennes en visitant le site de l'Ambassade du Canada:

www.belgique.gc.ca or par e-mail:


BRUcommerce@international.gc.ca

Date limite d'inscription: 24 octobre 2014

Langue de conférence: anglais

Villes présentes





Doing Business in Canada

Luxembourg, October 31 | Le Royal Hotel

Luxembourg, October 31 | Le Royal Hotel, 12 Boulevard Royal, 2449 Luxembourg

The Embassy of Canada to the Grand Duchy of Luxembourg is pleased to invite you to the Global Leaders Business Series, a seminar highlighting Canada's attractive business and investment opportunities in the life sciences, advanced manufacturing and information and communication technology sectors.

With the Canada-EU Comprehensive Economic and Trade Agreement (CETA) recently concluded, this will be your opportunity to take a strategic look at doing business in Canada as well as in the larger North American marketplace. The seminar, featuring business leaders and policy makers from Canada and Luxembourg, will also be attended by members of the Consider Canada City Alliance, a group representing Canada's largest cities. Join us for this unique event!

Program

- 10:00 Registration
- 10:30 Welcoming Remarks
- **Gregory Rust**, Senior Trade Commissioner, Embassy of Canada
- 10:40 Keynote Address
- Senior Vice President & Chief Economist, Conference Board of Canada (*tbc*)
- 11:00 Panelists Session
- **Michael Darch**, President, Consider Canada City Alliance
 - **Peter Frise**, Scientific Director, Auto 21 - Business Opportunities in Advanced Manufacturing
 - Senior Executive, SES (*tbc*)
 - **Richard Meadows**, General Partner, Innovation Fund, and Chief Operating Officer, Medical Devices Commercialisation Centre, Networks of Centres of Excellence of Canada
 - Member of the Board of Directors, ArcelorMittal Luxembourg (*tbc*)
- 12:00 Networking Luncheon
- 13:00 One-on-One Meetings
- 14:30 End of Event

Space is limited. Register now!

Register online or schedule one-on-one meetings with Canadian cities by visiting the Embassy of Canada's website: www.belgique.gc.ca or email: BRUcommerce@international.gc.ca

Deadline for registration: October 24, 2014

Conference language: English

Cities Represented

